

**DEPORTES | Baloncesto**

**Salud y la FAB ponen en marcha la campaña “Anótate un punto, pasa del tabaco” de prevención contra el tabaquismo**

**La Delegación de Córdoba ha otorgado a la entidad deportiva una subvención para el desarrollo de la campaña ‘Anótate un punto, pasa del tabaco’, dirigida especialmente a los jóvenes**

**Redacción**

Miércoles 18 de enero de 2012 - 09:16



La Consejería de Salud y la FAB han puesto en marcha la campaña de lucha contra el tabaquismo ‘Anótate un punto, pasa del tabaco’, gracias a la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones, en el que se establece la concesión de una subvención (4.332,67 euros) para el desarrollo de actividades preventivas contra este hábito.

La campaña, que comenzó en noviembre, consta de una parte informativa en los canales de difusión de la Federación Andaluza de Baloncesto, en la que se exponen los perjuicios del consumo del tabaco en la

salud y en la vida cotidiana de las personas, así como acciones directas en algunas de las competiciones, como las concentraciones de la Liga Benjamín-Pequebasket de gran participación y afluencia de público.

La primera actuación se realizó en el Colegio Cervantes Maristas haciéndola coincidir con el comienzo de la primera jornada de la Liga de los más pequeños y en la que se dan cita todos los equipos participantes. La campaña está incluida dentro del Plan Social de la FAB y se desarrolla durante toda la temporada. El objetivo es que colaboren y participen en su difusión, todos los clubes de la provincia y centros escolares que lo deseen.

Hasta ahora, la FAB ha desarrollado actividades con el objetivo de sensibilizar y concienciar al niño sobre la problemática del tabaco; prevenir el uso del tabaco en edades tempranas,; concienciar del peligro del tabaco a toda la comunidad; informar sobre los riesgos del consumo de tabaco y las enfermedades relacionadas directamente con su consumo; informar sobre la normativa actual del tabaco; intentar concienciar al entorno para la reducción del consumo de tabaco y la exposición del niño al humo; generar una actitud crítica ante la problemática del tabaco y dar una alternativa al consumo de tabaco a través de la práctica deportiva.

El presidente de la FAB, Rafael Rojano, se ha mostrado “muy ilusionado y satisfecho de poder colaborar con la Consejería de Salud en la lucha contra el tabaco, y que el baloncesto contribuya a inculcar una vida saludable entre las personas, partiendo desde la concienciación de padres/madres e incidiendo directamente en la juventud”.

Así mismo, Rojano ha manifestado, que “el deporte y el baloncesto son una herramienta muy importante en la sociedad para inculcar buenos hábitos de vida, valores y hacer que la sociedad sea cada vez más saludable. Baloncesto y Salud deben ir de la mano para hacer saber de los aspectos negativos del consumo de tabaco y de las enfermedades que lleva intrínseco”. “Hacer deporte es saludable y hay que despreciar el consumo activo o pasivo de tabaco”. “Los adultos son los que tienen que dar ejemplo, y los [chic@s](#) no caer en la tentación”.

Por su parte, la Delegada Provincial de la Consejería de Salud, María Isabel Baena, también ha querido mandar un mensaje de “rechazo al consumo de tabaco, potenciar las zonas sin humo y proteger a los pequeños y mayores de su consumo”. Los proyectos de Participación en Salud son “una forma de acercar los problemas de la sociedad e involucrar a los colectivos que viven desde más cerca los mismos, así como, que sean ellos los que trasmitan esa lucha para hacer una sociedad más saludable”.